



**ASSEMBLEE GENERALE DU  
SAMEDI 26 NOVEMBRE 2022  
PROCES-VERBAL**

Conformément aux statuts, les membres du VAL de REINS CYCLISTE se sont réunis en assemblée générale le samedi 25 novembre 2023 à 17 h à la Mairie d'Amplepuis.

L'Assemblée est présidée par Jean-Marc GUILLOT en qualité de président, Bernard JUSSELME en qualité de trésorier, Patrick BLANCHARD en qualité de secrétaire.

Excusés : José Ribeiro, Ingrid Maire, Thierry Tholin, Mr le Maire

**ORDRE DU JOUR**

Jean-Marc GUILLOT, président, souhaite la bienvenue à toute l'assemblée, et remercie de leur présence tous les membres du club venus nombreux comme d'habitude et Lydie Augay représentant la mairie. Le président signale que c'est la 49ème assemblée générale donc l'an prochain ce sera le 50ème anniversaire de la création du club.

**1 -LECTURE DU COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE L'ANNEE 2022 ET APPROBATION par Patrick**

**2- LECTURE DU BILAN FINANCIER par Bernard JUSSELME assisté de Pierre:**

Bernard commence par remercier Ingrid pour tout son travail pour la partie BMX et Pierre pour son aide tout au long de l'année.

Bernard présente le résultat annuel du club: la section cyclotouriste présente un bilan positif de 668,22 € et la section BMX un résultat négatif de 1229,94 € ce qui fait un bilan global négatif de 561,72 € pour cette année 2023.

Pour les détails: le club a dépensé 167 € pour le repas de l'assemblée générale 2022 ( prise en charge de l'apéritif ).

La prise en charge de la formation des entraîneurs, le défraiement des entraîneurs, une subvention allouée au Cross Fit ainsi que divers travaux effectués sur la piste montrent des dépenses s'élevant à 6299,44 € pour la section BMX.

Avec en plus l'achat de matériel divers pour la piste on arrive à 9799,45 € de dépense pour la section BMX sur l'exercice 2023.

A cela s'ajoute les investissements faits par la mairie pour la piste qui ne rentrent pas en compte dans le bilan: facture Suez, Edf et travaux divers sur la piste.

Cela montre que la mairie participe largement à l'évolution et l'entretien de la piste BMX. Un grand merci à elle.

Heureusement que la partie BMX fait un gros travail pour aller chercher des sponsors. Les sponsors rapportent 5650 € au club. A cela s'ajoute les subventions allouées par la mairie d'Amplepuis, les mairies alentours et celle du Conseil Général.

La comédie a rapporté 1861,50 € au club. Les deux sections se partagent à part égale la somme. La compétition BMX a laissé un résultat positif s'élevant à 1027,99 €.

Le solde du club au 31/10/2023 s'élève à 27586,88 €.

Le président remercie Bernard pour son travail tout au long de l'année mais aussi Ingrid.

### **3 - BILAN CYCLOTOURISTE par Jean-Marc GUILLOT**

Rappel du président que chaque année des cyclos sont organisées sur 4 samedis en Février au profit du cancer: Les Pédalées

Il est regrettable que seulement 2 personnes se soient déplacées sur une seule des dates à St Martin en Haut.

Pour ce qui est des autres cyclos FFCT:

- 30/4 Fourneaux: 10 participants
- Bully: 2 cyclos

Sorties internes au club:

- 8/4 sortie à Marcigny: 7 cyclos
- 14/6 sortie avec repas St Just d'Avray
- 9/8 sortie à La Clayette: 7 cyclos
- 29/9 Propières: 10 cyclos
- 

Sortie annuelle de nos féminines: Marie Joëlle et Isabelle ont parcouru le Jura pendant 4 jours. Départ de Lons le Saunier en direction du barrage de Vouglans, Moirans en Montagne pour arriver à Crenans, première étape. Le lendemain direction St Claude, le Crêt de Chaumont, Lamoura, Les Rousses et arrivée à la Chapelle des Bois dans le Doubs.

Après la chapelle des bois, lac de Chalain, beaucoup de pâturages verdoyants, des lacs, des bois, ensuite Doucier, Champagnole. et nuit à Crotenay, Cirque de Ladoye, Château Chalon, les vignobles, Beaume les Messieurs.

Bilan : 310 KM pour 4100 m de dénivelé.

### **3.2 - BILAN DES ORGANISATIONS DU VRC DE LA SAISON 2023**

Week-end club à Annecy: 17 cyclos sont partis à St Jorioz. Week-end de randonnée cyclo autour d'Annecy et de visite.

Un grand merci à Bernard pour l'organisation du week-end.

### **3.3 – DATES DES MANIFESTATIONS DU VRC DE LA SAISON 2024**

- 9/12 participation au Téléthon
- 27/1 Comédie chantée: Croisière en Délires, Prix 15 Euros  
Jean Marc rappelle que les billets seront en vente chez Florent et à la boulangerie Delhomme. Chaque licencié doit vendre ses billets car c'est une des ressources essentielles pour le club.
- 6/4 sortie club. On cherche un volontaire pour l'organisation.
- 1/6 Sortie club VTT et Cyclo organisée par Patrick (Tour du Beaujolais vert)
- Week-end club: date à définir

La licence s'élèvera à 75,50 Euros ( 51,50 pour la partie fédérale et 24 pour la partie club ).

Rappel de Jean-Marc sur le protocole à respecter pour prendre une licence FFCT. Il y a un papier à remplir obligatoirement pour valider votre licence.

Réunion pour les licenciés le 18/12. Il faudra donc rendre ce papier.

#### **4 - BILAN BMX par Myriam et Jérôme:**

##### Bilan organisation présenté par Myriam:

- Journée découverte le 9 Septembre: 24 pilotes de 5 ans et plus sont venus essayer. 23 pilotes ont pris une licence découverte. Cela leur permet d'essayer pendant un mois la pratique du BMX. 18 nouveaux pilotes ont pris leur licence définitives. Myriam invite tous les licenciés à renouveler leur licence rapidement car la limite est le 1/12.
- Week-end compétition le 17/9 à Amplepuis pour la coupe Ain-Rhône: un grand remerciement aux parents qui sont venus aider. Un merci tout particulier à Stéphanie François qui est venue tôt le matin pour pré-cuire les 50kg de frites. Toute la restauration a permis de financer la compétition et de dégager un bénéfice.

##### Bilan organisation présenté par Jérôme:

- Alessio est champion du Rhône
- Coupe Ain-Rhône: sur la manche d'Amplepuis 210 pilotes inscrits. Rémi, Hugo, Esteban, Alessio finissent premiers.  
La finale coupe Ain-Rhône: Alessio 3ème en U13, Noah 1<sup>er</sup> et Oscar 2ème en U15, Hugo 2ème et Esteban 3ème en 17/24 ans.  
Au classement final des 6 manches: Alessio finit 1<sup>er</sup>, Lukas 2ème en U15, Remi 3ème en U17, Esteban 2ème en 17/24, en cruiser Hugues 3ème et Anne 2ème.
- Alessio a participé à de nombreuses courses nationales ainsi qu'au championnat d'Europe à Besançon. Il a aussi participé à l'Indoor d'Avignon et de St Etienne.
- En coupe de la Loire Alessio finit 1<sup>er</sup>

Alessio monte en nationale l'année prochaine.

Jean Marc remercie Alessio et Sylvain d'avoir offert à la Mairie leur maillot des championnats du monde de l'an passé.

Jérôme présente le nouveau maillot compétition qu'il a réalisé pour le club.

Olivier prend la parole pour remercier les éducateurs. Lionel a obtenu le niveau fédéral le plus élevé comme entraîneur. Il remercie aussi les nouveaux licenciés et leurs parents d'être présents à l'AG. Il profite aussi de la présence d'une représentante de la Mairie pour souligner l'intérêt grandissant d'avoir de l'éclairage sur la piste pour élargir les créneaux d'entraînement pour les jeunes.

Il remet une récompense à Evan Longin ( 8 ans), tout jeune pilote qui a intégré le groupe compétition et brille par ses résultats.

Remerciement à Florian pour son implication.

Le bénévole de la saison 2023 est Jérôme.

Suite à une analyse interne pour trouver les raisons des nombreuses chutes passées, il semblerait qu'il y ait un déficit technique chez les pilotes par rapport à leur engagement sur la piste. Dans cette optique le club a recruté Emma, entraîneur national. Elle a déjà pris en main le groupe compétition. Cela permet d'aider les plus jeunes et aussi de garder au club les pilotes de niveaux supérieurs. Elle s'occupe principalement de la partie technique.

Bilan minibus par Sylvain:

Le kilométrage annuel est de 12500 km

On loue aussi le minibus pour des associations qui accompagnent des jeunes ce qui permet de payer une partie des assurances ainsi que l'entretien.

#### **4 - Intervention de Lydie Augay :**

Lydie est surprise par le nombre de licenciés présents à l'assemblée générale. Elle rappelle que pour un organisation comme les 50 ans du club il est possible de demander une subvention au département.

Jean Marc reprend la parole pour rappeler aussi que la semaine fédérale sera organisée cette année à Roanne du 20 au 28/7. Il y aura de nombreux circuits route, vtt, gravel et marche au départ du Scarabée.

Il rappelle aussi que l'année prochaine ce sera les 50 ans du val De Reins Cycliste. Il pense contacter les anciens licenciés et organiser un repas mais ne veut pas s'en occuper personnellement. Avis aux amateurs(trices),

Jean Marc annonce qu'il quittera la présidence du club fin 2024 mais il restera évidemment au club.

Le président remet un cadeau à Michel Sambardier qui fête ses 80ans aujourd'hui.

Le BMX remet une récompense à Jean-Marc pour le remercier de son aide permanente ainsi qu'à Olivier pour son investissement.

Intervention Gilles Dubuis, un des fondateurs du club, qui souligne la chance des enfants du BMX ont d'avoir des parents qui les soutiennent en permanence.

#### **6 – DEMISSIONS – ELECTION DU NOUVEAU BUREAU**

Aucun sortant et aucun entrant au bureau,

L'ordre du jour étant épuisé, **le président lève la séance à 18h45.**

Le président invite l'assemblée à prendre l'apéritif au caveau offert par la Mairie, suivi du repas à Magny.

De l'assemblée, il a été dressé le présent procès-verbal signé par le Président, le Trésorier et le secrétaire du club.

**Le Président**

**J.M. GUILLOT**

**Le Trésorier**

**B. JUSSELME**

**Le Secrétaire**

**P.BLANCHARD**